

## 123 Jahre Vereinigung der Detailfachgeschäfte Winterthur und Region

An der diesjährigen Generalversammlung der Vereinigung der Detailfachgeschäfte Winterthur und Region (VDW) vom 21. Juni 2023 konnte die Präsidentin, Frau Doris Weidmann, eine grosse Schar VDW- Mitglieder im Restaurant Goldenberg begrüßen. Die VDW blickt auf ein erfolgreiches, solides Jahr 2022 zurück.



Wer für seine Einkäufe inhabergeführte Fachgeschäfte von Winterthur und Umgebung nutzt, geht bei VDW-Mitgliedern ein und aus – auch wenn er sich dessen kaum bewusst ist: Hinter dem Kürzel VDW, das wohl die wenigsten Konsumenten kennen, steht die Vereinigung der Detailfachgeschäfte von Winterthur und Region, bzw. dessen Berufs- und Arbeitgeberverband.



In einer wirtschaftlich und weltpolitisch bewegten Zeit ist der Geschäftsgang im Detailhandel nicht einfach. Fast täglich wird uns glasklar vor Augen geführt, wie abhängig wir vom Ausland sind, vor allem von China und in vielen Bereichen auch von der Ukraine. Die grössten Herausforderungen waren die Schwierigkeiten mit den Lieferketten. Trotzdem konnten die Detaillisten der Vereinigung der Detailfachgeschäfte Winterthur positiv auf das vergangene Jahr zurückblicken.

Klar wurde vor allem eines: Wer die Dinge selber in die Hand nimmt und seine Zukunft mit Bestimmtheit gestaltet, schafft sich eine solide Basis. Dass die Kleinunternehmer in der Stadt Winterthur und in der Region dies tun beweist, dass sie sich trotz des weiterwachsenden Onlinehandels und der sich ausbreitenden Grossverteilern und Discountern nach wie vor als inhabergeführte Detailfachgeschäfte behaupten können. Dies nicht zuletzt auch mit der Unterstützung der VDW.

Der Geschäftsführer, Jörg Maier orientierte auch über das älteste Treuepunktesystem der Schweiz, den Probon. Ab März 2023 überzeugt der Probon mit einem neuen, frischen Auftritt. Dabei steht die Regionalität unserer Fachgeschäfte und die lokale Verbundenheit mit Ihnen – unseren Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt. Was schon immer so war und bleibt: Probon kennt kein Verfalldatum, bietet den Kundinnen und Kunden den besten Cashback und zahlt für eine volle Sparkarte CHF 10.00 in bar auf die Hand aus.



Die Fachgeschäfte der VDW wollen durch Service, Vielfalt des Angebots, Neuheiten, und Preis bestechen. Sie wollen professionellen Standards und den hohen Ansprüchen der Kundschaft genügen. Achten Sie als Konsument bei Ihrem nächsten Einkauf auf die VDW-Fachgeschäfte, wir stellen ihnen in dieser Rubrik monatlich jeweils eines der VDW Fachgeschäfte vor, es lohnt sich.

